



GENTILEZA UNIVERCIUDAD

LOS RECTORES DE LAS CINCO UNIVERSIDADES QUE INTEGRAN TEMUCO UNIVERCIUDAD TRABAJAN EN ALIANZA.

Temuco UniverCiudad inicia el año con hito ciudadano en el Parque Isla Cautín

EVENTO. Por primera vez desde que nació esta alianza, el lanzamiento de las actividades anuales se abrirá a la comunidad comunal y regional.

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

En el Parque Isla Cautín el próximo viernes 12 de abril será el hito de lanzamiento 2024 de Temuco UniverCiudad: un evento abierto a la comunidad, de carácter deportivo y recreativo.

La iniciativa es organizada en conjunto con la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco y contempla la participación de los elencos deportivos universitarios y diversas actividades recreativas y artístico culturales que darán vida a la denominada "Fiesta Temuco UniverCiudad", donde también habrá un show musical en vivo.

CIUDAD UNIVERSITARIA

Temuco UniverCiudad es una alianza integrada por la Universidad de La Frontera, la Universidad Católica de Temuco, la Universidad Autónoma de Chile, la Universidad Mayor y la Universidad Santo Tomás, junto a la Municipalidad de Temuco y Corporación Municipal de Deportes de Temuco, cuyo objetivo es hacer de Temuco una ciudad universitaria de prestigio a nivel nacional e internacional.

Esta alianza es única en el país y desarrolla acciones enmarcadas en la movilidad estudiantil nacional e internacional, campeonatos deportivos, relaciones internacionales, innovación y emprendimiento, entre otras acciones.



EN LA IMAGEN, PARTE DE ESTUDIANTES DE MOVILIDAD DEL AÑO PASADO.

Campeonato Universitario 2024

● Temuco UniverCiudad, en conjunto con la Corporación Municipal de Deportes de Temuco, desarrollará este 2024 su tradicional campeonato deportivo, el cual incluye disciplinas como el bádminton, fútbol 7, baloncesto 3x3, ajedrez, vóleybol, hockey five (sobre césped) y tenis de mesa. Adicionalmente la Corporación Municipal de Deportes informó que agregará aun más actividades e incorporará nuevas disciplinas recreativas y deportivas que permitan ofrecer una variedad más amplia para el disfrute de todo el alumnado.

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, relevó el trabajo mancomunado y el compromiso de su administración con Temuco UniverCiudad. "El polo de desarrollo de una ciudad no pasa sólo por lo que pueda hacer el

municipio como ente público, esto es una mesa de tres patas junto al mundo privado y la academia, a través de sus universidades. Creemos en la sinergia que produce el conocimiento de la academia, más la praxis muni-

cipal y el apoyo privado".

CORPARAUCANÍA

El presidente de Corporación Municipal de Deportes de Temuco, Diego Paulsen, planteó que "gracias a esta alianza entre las universidades, el municipio y Corporación Municipal de Deportes de Temuco, hoy Temuco destaca a nivel nacional e internacional por su identidad de ciudad universitaria", agregando que "esta alianza está enfocada en potenciar sus atributos y ventajas comparativas como destino de estudios, permitiendo que los estudiantes de la ciudad opten a una preparación distintiva entre el concierto de universidades del país".

En este contexto, Paulsen añadió que "a la gran diversidad de planes y programas académicos que ofrece la capital regional, con esta alianza se suman líneas de acción en conjunto, donde destaca la movilidad interuniversidades para cursar electivos en las otras universidades de la alianza. Además se suma un programa de intercambio de prácticas en el extranjero aportando formación con una mirada global y, por supuesto, el campeonato deportivo".

Para Paulsen "la articulación que se da entre las universidades públicas, privadas, el municipio y Corporación Municipal de Deportes de Temuco es un ejemplo de la colaboración que se puede establecer para empujar el progreso de un territorio y con ello a cada una de las instituciones participantes".

7 instituciones

dan vida a Temuco UniverCiudad: Municipalidad de Temuco, Corporación Municipal de Deportes de Temuco, UCT, UA, UM y UST.

ALIANZA UNIVERSITARIA

Temuco cuenta hoy con aproximadamente 38 mil estudiantes matriculados en 187 carreras distribuidas en cinco universidades, números que a juicio del rector de la UCT, Aliro Bórquez, dejan de manifiesto que "Temuco es una ciudad universitaria consolidada, reconocida y con una potente proyección global, al estar conectada con los desafíos del territorio y del mundo que emerge".

Bórquez advirtió que "Temuco UniverCiudad es una instancia colaborativa de enorme impacto sobre el territorio, materia en la que tenemos enormes desafíos entre nuestros académicos y académicas para producir más bienes públicos de beneficio para las personas".

La autoridad universitaria añadió que "en paralelo seguiremos trabajando colaborativamente para nuestros estudiantes, quienes se ven beneficiados con programas académicos, becas y convenios que propician la movilidad estudiantil y un abanico de oportunidades para fortalecer una formación desde lo académico, lo cultural y lo social, esfuerzos que retribuirán en toda nuestra área de influencia".